
 
 

立法會教育事務委員會主席 

林大輝議員, SBS, JP 
 

擬在 2014 年 3 月 18 日教育事務委員會會議上提出的議案 
 
  本人擬於 3 月 18 日教育事務委員會會議的討論事項：「處理中學生人口下降

帶來的問題的措施」提出一項議案。 
 
議案內容 
 
  本事務委員會認為政府當局提交有關「未來數年升中學生人口短暫下降紓緩

措施」的文件未能回應教育界的合理訴求。教育界憂慮因學生人口下降導致學位

供求失衡，將會對教育生態及學生發展造成深遠的負面影響。 

  本委員會促請政府當局因應實際情況，進一步加強中一年級每班的減派人

數，讓香港學校教育在穩定和健康的生態下發展，也讓學生在良好環境下學習。 

 

  謹請 閣下帶領委員討論。謝謝。 
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